

José Roberto Cea

ALGO DEL CHELE CARLOS Y MONSEÑOR...

(Fragmento)

"A vos, Chele Carlos, ya se te había olvidado cómo eran las persecuciones crejiles, y bueno fue que todo lo tomaras con humor; pero tuviste que estar en la calle para que tu instinto de conservación se te agudizara y poder enfrentar aquella situación que no sabías cómo te había tocado cuando estabas seguro de estar neutralizado de malas miradas, informaciones turbias y demás cruces o cauces - contrarios a la seguridad de un hombre entregado a la mejor manera de vivir... Posiblemente el esquelético, mal comido, mal pagado y superxplotado oreja, no quería agarrarte, quizá asustarte nada más o no tenía nada que informar y te reconoció y dijo: "con éste hago mi informe del día y como tiene ficha y otras veces lo han jodido creerán que es cierto y además puede andar en algo, no se sabe, mejor probemos, lo voy a seguir para ver qué hace, así digo algunas verdades y lo demás me lo invento que no es la primera vez que hago ésto, pues algunos camarones ya nos conocen y saben escapar y otros hasta agarran fuerzas como aquel que le zampó un moquete al compadre pero luego nos desquitamos todos, pues no puede ser que nos falten al respeto que merecemos, somos la autoridad. Otra posibilidad es que les haya llegado algún soplo de que no te has retirado del todo como dicen algunos y que estás haciendo tu trabajo más delicadamente, entonces tratan de ver qué hacés y estuvo bien que te metieras en el cafetín ese y te fueras luego a la fiesta, todo normal; de todas maneras es bueno que platiquemos tu experiencia con los demás muchachos para ver qué sacamos en limpio, pues parece que la cosa ya la están agudizando los muy hijos de la gran jula como les dice Mario. Y ahora por todos los rumbos afilan el proceso policial como lo podemos ver en las denuncias que se logran meter en la prensa comercial aunque algunos tratan de darle cierto matiz de represión con pinza o selectiva, eso es ingenjidad o pendejismo, la verdad es que están agarrando a mansalva a todo ser vivo; al país ya no lo aguantan ni quienes lo han aguantado siempre. Entonces creo que ese oreja es un aviso que te han mandado y los avisos debemos tomarlos como tales y debemos buscarle todos los pros y los contras y la mejor manera de que no te asusten nuevamente ni a-susten a los que no deben asustar-nos; porque cuando quieren joder a alguien lo joden y de verdad, hay tenés el Peche Castro y a tantos más que conocemos y no conocemos, pues son un montón de gente la que han jodido últimamente y quieren seguir jodiendo para que este paísito siga tan jodido como está, así es que pensemos que todo lo que te pasó es un aviso y hay que tener cuidado, sumo cuidado como dicen por ahí. Y ésto no es casaca para defenderse o ocultarse, o neurosis de perseguidos, no, de ninguna manera, si no precaución como vos decís: hombre precavido vale por dos y con carro vale por cuatro, sobre todo cuando hay guerra. En fin, debemos seguir porque no debemos olvidar que la fórmula no es vale-verga en la mañana, vale-vergín en la tarde y vale-verguina en la noche, como dicen algunos vergueses que ni a burgueses llegan, pero vale verga, porque su actitud es ingenuidad con la que los ingenuos y los "ingenuos" nos quieren ingenuizar y el que nos ingenuice será un buen ingenuizador; el volado está en hacer las cosas como el equipo manda y no la caguemos más, muchá, cuidémonos".

Y Carlos, el Chele Carlos se cuidaba desde su propia niñez, lo enseñaron a ello desde su educación cristiana que recibió a partir de la pila bautismal, como lo podemos ver en los siguientes puntos fundamentales de los Principios Educativos que recibió:

EL HOMBRE COMO PERSONA EN RELACION

El Colegio, miembro de la Escuela Católica, contempla al hombre como persona limitada, perfectible, consciente y libre. Al mismo tiempo lo considera como un ser en relación consigo mismo, con los otros, con Dios y con el mundo.

EDUCACION INTEGRAL

El colegio es un lugar privilegiado de promoción integral en un proceso permanente que pretende desarrollar, en clima comunitario y en un ambiente de libertad, justicia y caridad, todas las capacidades como ser humano en relación. La forma desde dentro y ayudándole a liberarse de los condicionamientos que pudieran impedirle vivir plenamente como hombre, haciéndole sujeto de su propio desarrollo.

OPCION EVANGELIZADORA

El colegio, en su Proyecto Educativo, convierte los principios evangélicos en normas educativas y coloca a Cristo como su centro y fundamento. Le anuncia explícitamente como Buena Nueva partiendo de la realidad concreta del hombre provocando la conversión y el compromiso cristiano.

TESTIMONIO CRISTIANO

Procura facilitar la experiencia de Dios logrando que sus miembros sean capaces de iluminar todas las circunstancias de la vida y ordenar toda la cultura humana según el mensaje de salvación que nos trajo Cristo.

PASTORAL DE CONJUNTO

Se integra en una realidad eclesial participando en la pastoral orgánica, activa y responsable, en colaboración con sus pastores.

CARISMA MARIANO

El colegio en su acción educadora se inspira en el ejemplo de María traducido en un espíritu de sencillez, entrega y sacrificio continuos, en una larga convivencia con los educandos, en la ayuda sincera mediante el testimonio, confianza y oración, en una presencia fraternal que anima y se abre, sobre todo, a los menos favorecidos.

ENCARNACION EN EL MEDIO

El colegio se adapta a la forma de ser de los integrantes de la Comunidad Educativa teniendo en cuenta el contexto histórico, geográfico, cultural, social, familiar y religioso para que alcancen la plenitud de sí mismo dentro de la sociedad a que pertenecen. Pretende estar abierto a todos sin discriminación social. Tiende a despertar las conciencias al grama de la miseria física y moral y a comprometerse a la solución de las injusticias que presenta la vida actual.

COMUNIDAD EDUCATIVA CRISTIANA

El colegio se esfuerza en crear un clima dentro del ámbito de la comunidad escolar integrando a padres, alumnos y profesores en un esfuerzo común con el objeto de establecer un ambiente que estimule y favorezca la formación del hombre nuevo.

ORGANIZACION EFICIENTE Y EFICAZ

El colegio busca mecanismos que concreten los principios de una buena organización en vistas a la eficiencia y eficacia de su acción, en forma participada, comunitaria y planificada.

RECURSOS

Para desarrollar lo anterior, el colegio cuenta con un equipo de Hermanos y profesores, ambos grupos cualificados y en constante actualización profesional.

O sea que Carlos, el Chele Carlos, había recibido una educación que casi entraba en la onda concientizadora, educación para la liberación integral, decían los más osados, pero...

ORACION AL DIVINO
SALVADOR DEL MUNDO

¡Oh! Patrono de la República, ilumina la mente y la conciencia de nuestro pastor para que no siga predicando el odio fratricida.

Que Monseñor Romero regrese al seno conservador y tradicional de nuestra iglesia católica.

Te pedimos ¡oh Divino Redentor!, que la paz impere en este suelo que lleva tu nombre, y que tu santa doctrina no sirva a los malos pastores para lanzar al hermano contra el hermano, instigando a la lucha de clases que acabará destrozando, por la violencia y la muerte, a toda la sociedad.

Haz, Divino Salvador del Mundo, que nuestro pastor y el grupo de sacerdotes que han abandonado la verdadera fe y la auténtica religión para lanzarse por lo que llamamos el camino del marxismo, retornen a ella y cumplan con su verdadera misión; haz que los sacerdotes que ahora se glorifican abiertamente de llamarse socialistas, de profesar los principios socialistas o que por indolencia, cobardía y obediencia ciega, aceptan y ejecutan consignas socialistas, regresen como ovejas al redil de tu bondad.

¡oh, Divino Salvador del Mundo! No permitas que nuestro pastor utilice tu templo para hacer llamados a la violencia, sobre todo en los SECTORES CAMPESINOS, porque la Casa de Dios debe ser un lugar para la prédica de la concordancia.

ORACION A SAN PEDRO

Tú que fuese delegado por Nuestro Señor Jesucristo para guiar los pasos de nuestra Santa Madre Iglesia, escucha nuestro ruego en estos momentos de terrible confusión a que se nos está llevando a los verdaderos católicos en El Salvador, por parte de quienes sirviendo de instrumentos del demonio, se han adueñado de la mente, el pensamiento, el alma y la acción de nuestro querido pastor.

Tú que eres la piedra sobre la cual se ha construido la Iglesia Católica, no permitas que ésta siga siendo manejada como instrumento de odio y de división entre la familia salvadoreña.

Tú que debes ser inspiración y guía de toda acción evangelizadora libera a nuestro querido pastor, de las cadenas intelectuales que lo han vuelto instrumento del odio entre nuestras familias y sembrador de la semilla de la lucha de clases entre el Pueblo Salvadoreño, al querer encarnar la iglesia de Cristo en la realidad que no es divina ni mística.

Escucha nuestro ruego y nuestras oraciones y haz que nuestro querido Pastor vuelva al camino del bien y a la prédica de la conformidad y del amor al prójimo.

I.L.V. y S.D.L.V.

(Quienes se quieran unir a esta CRUZADA DE SALVACION DIVINA DE NUESTRA FE Y LA PATRIA, que se adhieran enviando esta oración para publicarse con las iniciales. Dios oirá nuestro ruego). Santa Ana.

jas, por cierto muy agradecidas, las llaman las Antisépticas. Una es la Sublimado Corrosivo, otra la Fenol y la más pequeña es la Permanganato de Potasa; la mayor es la Formol. El hombre se llenó de hijas por buscar el varón. Trabaja para el prójimo, dicen. Fue de los que publicaban oraciones contra Monseñor Romero y justificó el asesinato de este pastor que era la voz de los sin voz.

Conociendo su medio, Carlos, El Chele Carlos, se cuidaba hasta de su misma sombra, y no era un desconfiado enfermizo, de esos que dicen quitá de ahí, sino un desconfiado que debe cuidarse lo justo y necesario para sobrevivir en esta selva de crímenes, secuestros y desaparecimientos. Carlos Sabía que muchos de sus mismos compañeros de culto católico habían perdido la armonía, tenían ojos y no veían, tenían oídos y no escuchaban, el becerro de oro era su adoración y les importaba un pito que eso fuera idolatría, pues a ellos les interesaba más tener que ser. "Hay que romper esa enajenación, decía Carlos, el Chele Carlos, y vamos a liberarlos liberándonos, pero ésto es jodido, no lo entienden bien, entonces nos quieren joder a nosotros y nos buscan como agujas en un pajar por medio de sus sabuesos entrenados en USA y por el Canal de Panamá. Pero ahí vamos, iremos hasta la muerte, amén."

De: Ninel se fue a la guerra, Novela de José Roberto Cea.

